

Sustentada legalmente coalición PT-PRD

Escrito por Comunicado

Miércoles 10 de Diciembre de 2014 21:22

+ Sería Ana Gabriela Guevara candidata

HERMOSILLO, Son., 10 de Diciembre de 2014.- El Comisionado Político Nacional del Partido del Trabajo en Sonora, informó de manera oficial de la solicitud de registro para la Coalición con el Partido de la Revolución Democrática, entregado la noche del lunes ante el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana, a la que se le denominó "Sonora Libre", con el fin de ir juntos a la Gubernatura en el proceso del 2015 en la entidad.

En este convenio no se establece compromisos de alianzas para otros cargos de elección, pero no quedan descartados conforme se lleguen los tiempos establecidos que marca la Ley Electoral para el Estado de Sonora.

En la entrega de solicitud de Coalición estuvieron presentes por el Partido del Trabajo Jaime Moreno Berry, Sara Pérez Rojas, de la Comisión Ejecutiva Nacional, Amador Gutiérrez representante jurídico en Sonora, Alejandro Moreno Esquer, mientras que por el PRD, Carlos Navarro López, Petra Santos ambos del Comité Nacional, Benjamín Hurtado, José Manuel Delgado Subsecretario de Alianzas Nacional del CEN, René Noriega Gómez, entre otros.

En conferencia de prensa, Jaime Moreno Berry, señaló que aunque se conoce de otra coalición que signó una fracción del PRD con el PAN, el convenio entregado por PT-PRD, está jurídicamente sustentado para ser avalado por el órgano electoral y desechar el que entregó Guadalupe Curiel con los panistas.

"Nuestro convenio tiene el aval de las dirigencias nacionales de ambos partido y el otro no, entonces, no hay duda de que así va ser. La ley te remite a que hoy solamente las comisiones ejecutivas nacionales de los partidos son los únicos facultados para registrar alianzas, si no lleva la aprobación de tu dirigencia por mucho que brinques y saltes, seas del partido que seas, no lo logras, puedes registrar su solicitud, como fue el caso del PRD-PAN, pero va a ser desechada por Ley".

Dijo que el Partido del Trabajo siempre fue muy cuidadoso de los términos legales precisamente para no correr el riesgo de que fuera impugnado.

“Nosotros si tuvimos la certeza jurídica en este convenio porque no queríamos que se nos cayera la coalición si la registráramos, no teníamos por qué andar sudando calenturas ajenas. Para nosotros no hay una instancia superior en los rangos de mandos partidarios que la dirigencia nacional. Si nuestra dirigencia acuerda con la dirigencia de otro partido es lo más respetable y es lo que estamos acatando”, comentó.

Incluso, expresó, ya existe una notificación del CEN del PRD al órgano electoral de Sonora para que la otra Coalición no sea aceptada como tal en el proceso electoral.

Comentó que esta situación que se ha provocada fue una estrategia del Gobernador Padrés para lograr espacios en la próxima legislatura que le permitiera buscar impunidad por todas las fechorías que ha cometido en su sexenio sin importar violentar la vida interna de otros partidos, en este caso el PRD, cuya Presidente cayó seducido por el Gobierno desobedeciendo a su dirigencia nacional.

ANA GUEVARA LA CANDIDATA.

Moreno Berry, informó que uno de los motivos para que se impulsara esta Coalición desde meses anteriores entre las izquierdas fue la posibilidad de que Ana Guevara sea la candidata, y parece que la Senadora del PT ya ha acordado con ambas dirigencias nacionales de participar en esta elección como candidata al Gobierno de Sonora.

De concretarse, Ana Guevara tendría que solicitar licencia el 3 de enero próximo y registrarse el día 7, el día de inicio de las precampañas en Sonora.